

DELEGACIÓN DE CHILE VISITA EUSKADI

INTERESADOS EN LOS MODELOS DE TRANSFORMACIÓN URBANA Y DE DESARROLLO ECONÓMICO

La Asociación [Bilbao Urban & Cities Design \(BUCD\)](#), continúa con su actividad internacional, con el objetivo de promocionar en mercados externos nuestros modelos y soluciones urbanas.

En paralelo al proyecto de internacionalización bautizado como “RETHINKING CITIES: Estrategia de cooperación para la internacionalización de las empresas de Soluciones Urbanas de Bizkaia”, que nos está llevando a tres mercados emergentes como son India, Perú y Filipinas, en esta ocasión y en colaboración con nuestros partners [Do! Smart City](#), durante cinco días recibiremos a una delegación de municipalidades de Chile.



Más concretamente entre los días 13 y 17 de mayo representantes de las municipalidades de Lo Barnechea y Vitacura, ambas pertenecientes al área metropolitana de Santiago de Chile, visitarán los hitos más relevantes de la transformación urbana del Bilbao Metropolitano y el caso de la Green Capital en Vitoria – Gasteiz.

La delegación compuesta por 5 personas con cargos de concejales o relacionados con los departamentos de planificación y desarrollo urbano, acompañados por Solange Arredondo Directora Ejecutiva de Do! Smart City, realizarán diversas visitas institucionales, visitas sobre el terreno y un encuentro con los [urbanistas y profesionales que forman parte del Consejo Asesor de BUCD](#).

Vitacura y Lo Barnechea, junto con Las Condes y La Reina son las primeras cuatro comunas con mejor calidad de vida urbana según cifras del Índice de Calidad de Vida Urbana (ICVU) elaborado por la Cámara Chilena de la Construcción / CChC y el Instituto de Estudios Urbanos y Territoriales de la

Pontificia Universidad Católica de Chile.

Y como país, Chile está inmerso en un proceso de reflexión para mejorar los procesos de regeneración, planificación y desarrollo urbano y territorial desde el ámbito de la sostenibilidad y eficiencia energética, contando además con el importante impulso que supone ser sede este año de la de la Conferencia de las Partes 25 (COP25) contra el Cambio Climático.

Además, dada la estrecha relación de Euskadi con Chile, con presencia de una notable diáspora vasca en aquel país, recientemente el Gobierno Vasco ,con el objetivo de fortalecer la relaciones, firmó un Memorándum de Entendimiento sobre cooperación en materia de vivienda, barrios, ciudad y territorio, que permitirá trasladar el conocimiento y la experiencia de Euskadi en aspectos relacionados con los procesos de planificación y desarrollo territorial, la promoción de la vivienda pública de alquiler o los resultados alcanzados en materia de regeneración integral de barrios vulnerables en su triple vertiente ambiental, económica y social, con especial atención a la integración social.

De todo ello se tratará estos días, en un país ahora mismo de grandes oportunidades, por lo que invitamos a aquellas empresas y entidades interesadas a acudir al **encuentro empresarial el próximo día 15 de mayo a las 16-30**.

Esta visita se coordina desde la Asociación Billbao Urban & Cities Design, que [agrupa a una serie de profesionales y empresas a modo de Think Tank](#), que apuestan por nuevos modelos de ciudades más inclusivos y sostenibles, así como por estrategias innovadoras de crecimiento y participación, junto con **Do! Smart City**, la plataforma chilena que conecta a las redes líderes de ciudades inteligentes, para avanzar hacia una mejor calidad de vida, capacidad de trabajo y sostenibilidad, a fin de crear un mejor futuro para las ciudades y sus ciudadanos.

BUCD cuenta con una vocación internacional decidida, con el objetivo de establecer acuerdos transnacionales que permitan atraer proyectos internacionales de ámbito urbano, susceptibles a una colaboración por parte de los miembros de la Asociación.

En este ámbito se sitúa el acuerdo de colaboración con Do! Smart City, que abre la posibilidad también de participar en las actividades que esta entidad está organizando en Chile, actualmente un gran mercado para las soluciones urbanas, como los Congresos Internacionales Do! Smart City Week o las Do! Talk Mesas Temáticas en el ámbito urbano.

Date

2026/01/11